

blau direkt ist Makler-Champion 2022



Der Infrastrukturdienstleister blau direkt gehört erneut zu den servicestärksten Pools am Markt; wurde mit Gold für das Maklerverwaltungsprogramm ausgezeichnet.

Der Infrastrukturdienstleister blau direkt konnte erneut seine marktführenden Leistungen unter Beweis stellen und setzte sich im Rahmen einer Online-Befragung sowohl im Dienstleistungs- als auch Produktbereich durch. In Zusammenarbeit mit dem Versicherungsmagazin führte ServiceValue zum zwölften Mal in Folge die Wahl zum Makler-Champion durch. Damit zeigt der Award 'Makler-Champion' seine Wertigkeit und Kontinuität am Markt. Besonders hervorzuheben an dem Wettbewerb ist, dass sich die Preisvergabe nicht auf Jury-Abstimmungen oder komplexen Gewichtungsmuster stützt, sondern von Makler:innen auf Basis einer Online-Umfrage vergeben wird. So wurden Makler:innen in einer der größten Maklerbefragung Deutschlands Ende des vergangenen Jahres dazu aufgerufen, ihre Erfahrungen mit Maklerversicherern, Maklerdienstleistern und Maklerverwaltungsprogrammen zu teilen. Dass Makler:innen mit blau direkt zufrieden sind, ließ sich in der Auswertung der Online-Abstimmung klar herausstellen. So konnte der Lübecker Infrastrukturdienstleister im Wettbewerb gleich zwei Mal abräumen. Dank der Stimmen der Partner:innen konnte blau direkt in der Sparte "Maklerdienstleister" Silber holen. Mit dem Maklerverwaltungsprogramm, der Ameise, konnte der Infrastrukturdienstleister in der Kategorie "Maklerverwaltungsprogramm" überzeugen und wurde mit Gold ausgezeichnet.



Diese Auszeichnung ist besonders hervorzuheben, da das Verwaltungsprogramm im Zentrum des Digitalisierungsprozesses der heutigen Vermittler:innen steht und als Herz der Datenverarbeitung einen maßgeblichen Faktor in einer modernen Prozesslandschaft darstellt. Bei blau direkt ist das MVP als eine modulare Plattform für Makler:innen zu verstehen, bei der Partner:innen frei in ihrer Entscheidung sind, mit welchen Pools oder Direktvereinbarungen einerseits sowie Vergleichsrechnern, Analyseprogrammen und sonstigen Softwareanbietern andererseits sie arbeiten

möchten. Sowohl große Vertriebe als auch kleine Maklerhäuser können mit dem MVP ihre Prozesse vollumfänglich gestalten und die Software so zusammenstellen, wie es für sie vom größten Nutzen ist.

“Wettbewerbsfähige Vermittler:innen haben einen großen Bedarf an intelligenten Lösungen in einem Ökosystem, welches zu ihren Bedürfnissen passt“, berichtet Hannes Heilenkötter, Chief Technology Officer bei blau direkt, der vergangene Woche den Preis persönlich entgegennehmen durfte. Heilenkötter freut sich: “Die beiden Awards zeigen, dass wir auf dem richtigen Weg sind und wir auf ändernde Marktsituationen reagieren können. Herauszustellen ist aber vor allen Dingen, dass wir diesen Erfolg den herausragenden Bewertungen unserer Partner:innen zu verdanken haben.”

Pressekontakt:

Kerstin Brinkmann
Telefon: +49 451 87201178
E-Mail: presse@blaudirekt.de

Unternehmen

blau direkt GmbH & Co. KG
Kaninchenborn 31
23560 Lübeck

Internet: www.blaudirekt.de

Über blau direkt GmbH & Co. KG

blau direkt ist ein Infrastrukturdienstleister für Vermittler von Versicherungen. Mit rund 155 Mitarbeitern erleichtert blau direkt Versicherungsmaklern und Vertrieben die Arbeit. Als Spezialist für die Datenverarbeitung und Pflege von Antragsdaten, Bestandsdaten und Dokumenten erleichtert der Transaktionsdienst von blau direkt die Prozessoptimierung im gesamten Vermittlungsverfahren. Diese Dienste können wahlweise im Rahmen von Funktionsausgliederungen, Back-Office-Dienstleistungen oder im Rahmen ergänzender Infrastrukturdienstleistungen genutzt werden.

